

**PARA JEFE DE GOBIERNO****Arrancan precampañas en la CDMX... sin candidatos**

Ni la coalición oficial, ni la opositora han logrado elegir a quien las abandere. El único que inicia recorridos es el aspirante de Movimiento Ciudadano.

AVANZA CONTIENDA ELECTORAL

Arrancan precampañas sin candidatos en CDMX

Ninguna de las dos coaliciones tiene definidos precandidatos o virtuales candidatos a la Jefatura

PATRICIA RAMÍREZ

Las precampañas en la Ciudad de México iniciaron formalmente ayer, pero sin actividad de los aspirantes con posibilidades reales de ganar, pues en ninguno de las dos coaliciones hay todavía definidos precandidatos o virtuales candidatos a la Jefatura de Gobierno de la capital, por lo que el único aspirante que empezó sus recorridos este domingo fue el precandidato de Movimiento Ciudadano, el diputado federal Salomón Chertorivsky Woldenberg.

Luego de que la Comisión de Elecciones de Morena determinó suspender las actividades públicas de los aspirantes de la coalición Morena, PT PVEM, no podrán reunirse con militantes de manera pública. Por ello, Clara Brugada, Omar García Harfuch, Hugo López Gatell, Mariana Boy y Miguel Torruco tendrán que limitar sus actividades, a fin de evitar sanciones por parte de los organismos electorales, en tanto que con las precampañas arranca la fiscalización de los recursos públicos.

La Comisión de Elecciones especificó que para el correcto desarrollo del proceso de definición de las Coordinaciones de Defensa de la Transformación en las entidades federativas de Chiapas, Ciudad de México, Guanajuato, Jalisco, Morelos,

Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán y, dado el desfase del inicio de las precampañas en dichos estados, se requiere que los participantes en esas entidades federativas, conduzcan sus actividades, de conformidad con sus principios y la normativa electoral y, con ello, evitar cualquier tipo de sanciones. Ante esto, esta semana habrá silencio de los aspirantes en todas las entidades federativas, mientras se procesan los datos de las encuestas que definirán a los virtuales candidatos a gobernador o gobernadoras y a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

EN EL FRENTE, PASMADOS

En tanto, el frente Va por la Ciudad de México sigue sin poder definir siquiera el método de elección de sus aspirantes a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México y aunque las dirigencias del PRI, PAN y PRD insisten en que están en tiempo, las precampañas ya arrancaron y no hay siquiera las reglas básicas para que inicien las actividades de los que participarán en este proceso.

Además, las declaraciones del líder nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, anunció en una reunión privada, en el sentido de que en la Ciudad de México se postulará a un hombre, con lo que se elimina a todas las candidatas mujeres, le metió aun más ruido a la negociación, y a



la postulación del alcalde de Benito Juárez. Santiago Taboada Cortina.

LA BATALLA FINAL

Esta semana, la oposición en la Cámara de Diputados dará la batalla final en la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación, que fue aprobado con recortes a órganos autónomos y estados y municipios.

El pleno iniciará la discusión del dictamen aprobado el viernes pasado en comisiones y se prevé que sea avalado en lo general, de manera que inicie a partir del martes la discusión de las más de mil 500 reservas que ya están en listas, más las que se sumarán y que podría tardar varios días de discusión, para que antes del viernes pueda quedar aprobado y se envíe al

Ejecutivo para su discusión.

A su vez, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velasco, señaló que se podrían hacer algunos cambios para canalizarle más recursos a la educación media terminal así como a la educación inicial.

Incluso prosiguió, se podrían hacer reasignaciones a organismos autónomos, en particular al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

AHORROS PARA ACAPULCO

Por lo que se refiere al programa de apoyo a los damnificados por el paso del huracán Otis, los diputados federales preparan incluir un artículo transitorio para garantizar que todos los recursos remanentes y ahorros del gasto público se destinen a este fin, de manera que haya recursos para

atender a los ciudadanos, los servicios turísticos, restablecer al puerto y a las otras regiones afectadas por el impacto de este devastador meteoro.

UNAM EN RECTA FINAL

La Junta de Gobierno de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) iniciará esta semana el análisis final de la valoración de quien será él o la nueva rectora, lo cual podría ser anunciado esta misma semana, pues debe tomar posesión este mismo mes.

La junta terminó ya revisión de los documentos de los 10 finalistas, seis de ellos cercanos al rector saliente, Enrique Graue, y también terminó la revisión de todas las opiniones que se le hicieron llegar, por lo que ya solo falta la votación final.

El frente Va por la Ciudad de México sigue sin poder definir siquiera el método de elección de sus aspirantes



Aunque desde mayo firmaron la alianza del FAM CDMX, siguen sin tener aspirante definido.